

Masiva afluencia de público acudió al cementerio

Mollet celebró la festividad de Todos los Santos

Miles de molletenses acudieron el pasado 1 de noviembre al cementerio de la ciudad para recordar a sus antepasados que allí descansan. La afluencia al cementerio municipal se dispara este día, ele-

gido por muchos para acudir allí. La población de Mollet acudió masivamente a pesar del largo puente, de cuatro días. Un año más, la tradición volvió a repetirse con sentimiento y recogimiento fami-

liar. Pero, para Todos los Santos también se celebran diferentes fiestas como la "castanyada". El viernes de la pasada semana, los colegios de Primaria y Secundaria así como los Institutos aprovecharon

para celebrar esta fiesta, uno de los festejos más tradicionales del año.

Esta festividad tiene una importante relación con el mundo de la pastelería. Los tradicionales "panallets" han

vuelto a convertirse en el postre especial de estos días, pero tal como ha manifestado diferentes pasteleros, esta tradición ya se ha convertido en algo específico de estos días y no como hace años, que los

"panallets" se tomaban durante las semanas anteriores y posteriores a esta festividad.

La tradición se ha vuelto a notar durante estos días, tiempo de "panallets", castañas y algún que otro boniato.



El cementerio molletense, obligado punto de encuentro en este señalado día



Las flores, un detalle que nunca falta en recuerdo de nuestros ausentes



A pesar del puente festivo tan largo, el cementerio recibió la visita de miles de personas



Muchas familias se reúnen en esta festividad para recordar a seres queridos



Las caras de las personas denotaban la tristeza por este día de nostalgia

Se inaugura la Mostra d'Art Contemporani

El próximo viernes, día 4 de noviembre, se inaugurará en la sala de exposiciones del Centre Cultural de Can Mulà, la Mostra d'Art Contemporani Català correspondiente a este año, que alcanza ya la novena edición de esta Mostra.

Esta Mostra, que se podrá ver en Can Mulà, está formada con la obra de 37 artistas catalanes y también andorranos, seleccionados de un total de 348 propuestas, de géneros tan diversos como la pintura, la escultura, el grabado y la fotografía, que

representan actualmente el arte de Catalunya que se está realizando en la actualidad.

Esta Mostra d'Art Contemporani tiene carácter itinerante y, esta Mostra está patrocinada por los Ayuntamientos de las poblaciones por donde se

puede ver. Así, esta exposición se ha podido ver ya en Sant Cugat y, próximamente se podrá ver en Sant Feliu de Llobregat y Hospitalet. Esta exposición se podrá ver en Mollet hasta finales de este mes de noviembre, en concreto hasta el día 29. El

día 10 se celebrará un coloquio en el que participarán artistas, críticos y comisarios de exposiciones.

Por otra parte, la comisión de gobierno del Ayuntamiento de Mollet decidió la semana pasada otorgar una subvención de un mi-

llón doscientas mil pesetas al Ball de Gitanes de Mollet para cubrir los gastos de la creación de l'Esbart Dansaire de Mollet, que realizará su primera actuación el próximo mes de enero.

A. V.